

## NOTA DE PRENSA

---

### Hipotels Hotels & Resorts reabre el hotel Mediterráneo tras una reforma con criterios de sostenibilidad e integración

- La cadena hotelera ha reformado parte de las instalaciones del hotel, para ofrecer un entorno más contemporáneo y sostenible



Imagen de una de las habitaciones del hotel

**15 de junio de 2023.**

El pasado viernes 2 de junio, el hotel Hipotels Mediterráneo 4\* en Sa Coma, Mallorca, abrió de nuevo sus puertas tras una remodelación estética y técnica para mejorar sus instalaciones. La compañía hotelera apuesta por transmitir unos valores de sostenibilidad y comodidad, por eso la reforma ha tenido también en cuenta el mantenimiento de sistemas de ahorro energético y la optimización de los sistemas de climatización. A nivel de interiorismo, se ha trabajado en un nuevo look & feel para todas las habitaciones, así como el lobby bar y se han reformado los balcones.

En palabras de **Fernando Martín**, director técnico de Hipotels, se han aprovechado las reformas para *“la instalación de placas solares fotovoltaicas, pozos de geotermia (para usar las altas temperaturas del subsuelo como energía renovable), domótica Knx en las habitaciones para optimizar la iluminación y calefacción; ventiladores en habitaciones, y alumbrado led”*. Con ello, se quiere mejorar la eficiencia energética del hotel, que ya disponía de recuperación de humos en calderas, bombas de calor, enfriadoras y cámaras frigoríficas con recuperación de calor.

Para Martín, “el Grupo Hipotels se toma muy en serio el turismo sostenible. Las estrategias para minimizar eficazmente la huella de carbono se han aplicado y evaluado sistemáticamente en nuestro grupo durante varios años”. Asimismo, también se tiene muy en cuenta otro recurso escaso: el agua. Por ello, ocho hoteles de la cadena en Mallorca, incluyendo el Hipotels Mediterráneo, incorporan la tecnología **WaterCryst**, un sistema antical BIOCAT que ha permitido ahorrar 215t de sal al año. Gracias a ello, el agua descalcificada puede reciclarse mejor para rellenar los depósitos de los hoteles, con lo que se alivia el uso del agua de las depuradoras de la zona.



Imagen del lobby bar en Hotel Mediterráneo en Mallorca

### **Una reforma con estilo mediterráneo**

El hotel ha contado con un proyecto de transformación basado en aportar claridad y luminosidad a las instalaciones y crear un ambiente más atractivo y renovado de la mano de la sostenibilidad. Predominan las tonalidades blancas y pastel, que se fusionan con la madera clara y el mármol. Además, la naturaleza y zonas verdes del hotel generan una sensación de paz y serenidad.

### **Sobre Hipotels Hotels & Resorts**

A lo largo de 50 años, el grupo Hipotels ha encabezado el desarrollo turístico en Mallorca hasta convertirse en una de las cadenas con mayor número de plazas hoteleras de la isla. Joan Llull, fundador del grupo, ha dotado a la empresa de su carácter y su visión apostando por una expansión prudente, primero en Mallorca y luego extendiéndose a otros destinos como Cádiz, Lanzarote y, más recientemente, Cancún. Con una planta hotelera en constante renovación, este modelo de desarrollo ha permitido mantener en la empresa una gestión cercana basada en las relaciones a largo plazo, tanto con sus clientes como con sus trabajadores.

#### **Departamento de comunicación de Hipotels**

Oriol García - +34 608 51 29 09

[oriolgarcia@mahala.es](mailto:oriolgarcia@mahala.es)

Eva Rexach - +34 647877461

[eva@mahala.es](mailto:eva@mahala.es)